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Antrag: Wer den Teppich nicht ehrt, ist den Stammtisch nicht wert 

 
 
Sehr geehrtX Vorstand, 
 
für den KPT am 26.11.2023 beantrage ich folgendes Dings: 
 
Der KV Düsseldorf beschließt, dass der Rote Teppich eine sehr gute Location 
ist und wieder als Stammkneipe für die selbstverständlich monatlich 
stattfinden Stammtische genutzt werden soll. Hiervon soll nur im juristisch 
stichfesten Ausnahmefall (z. B. Hedis Urlaub) abgewichen werden. 

 
Begründung: 

 
Hedwig ist beste! 
 
 
Generische Grußformel 
Nick Specht 
 
 

            


